
Kerzenziehen und mehr… 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Freitag, 21.11.2025 von 17.00 - 21.00 Uhr 

Samstag, 22.11.2025 von 10.00 - 16.00 Uhr 

 

 

Heilpädagogische Schule Toggenburg 

Hofjüngerstr. 6, 9630 Wattwil 

 

www.hpstoggenburg.ch                

 

 

Draussen ist es dunkel und kühl. Eine selbst 
gezogene Kerze gibt Wärme und Licht! 
 
Kommen Sie vorbei. Machen Sie selber eine 
Kerze oder kaufen Sie eine Kerze. 

 
Am Bazar gibt es tolle Sachen zu kaufen. Die 
Schüler und Schülerinnen haben fleissig 
gebastelt. 
 
Es gibt ein Restaurant mit 
abwechslungsreicher Speisekarte. 

 
Weiter gibt es Kinderschminken, Spielecke 
und Losverkauf. 
 
 
Wir freuen uns auf viele Besucher und 

Besucherinnen.  
 

 

 
Heilpädagogische Schule Toggenburg  

 
Regina Diethelm  

Institutionsleitung 

 

 

Wattwil, Oktober 2025 

 
 

  

Kerzen machen Restaurant 

Bazar Kinder-Schminken 

http://www.hpstoggenburg.ch/

